



El rector solicita a la Junta el incremento del presupuesto para las universidades

REDACCIÓN / ÁVILA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ha solicitado a la Junta de Castilla y León que incremente el presupuesto dedicado a las universidades públicas de la comunidad autónoma, para pasar del 0,65% actual al 1,4% del PIB en el año 2018, «porcentaje medio que existe en Europa», que permita «garantizar una educación de calidad y una investigación internacionalmente reconocida».

«Pido solemnemente el compromiso de todas las fuerzas políticas para que quien gobierne esta Comunidad después de las próximas elecciones autonómicas, establezca un programa de crecimiento sostenido de la financiación del sistema universitario público de Castilla y León. Ese sería el mejor apoyo de la Junta al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca», subrayó el rector, durante el discurso de apertura del curso académico 2014-2015 en las universidades de Castilla y León, celebrado el viernes pasado en el Paraninfo de la institución académica con la asistencia del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera.

PARÁLISIS. Sobre la conmemoración prevista para el 2018, Hernández Ruipérez denunció una vez más la parálisis del impulso institucional a que está obligado el Gobierno, al ser considerado como un proyecto de Estado, y solicitó el apoyo de todas las administraciones para conseguir que el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca sea asumido como «el gran proyecto colectivo de todo el país, que ayude a promocionar en el extranjero al imagen de lo mejor de España».